

WTF!?! Die Varia und die Vongola an unserer Schule?

Eine klischee FF

Von Shinigami-cat

Kapitel 7: Home, sweet Home!

Zu Hause:

Yomis Sicht:

Nachdem ich die Mangas versteckt hatte, hole ich die Gäste in mein Zimmer. Und fange an ihnen alles zu erklären, während sie sich umsehen. Plötzlich gibt Basil einen Überraschten Laut von sich: „Ist das ein Vongola-Ring?“

Oh, shit! Ich habe ja den gleichen Ring wie Tsuna! Ok, keine Panik, stell dich einfach dumm!

„Hä? Vongola-Ring? Was soll das sein?“, frage ich unschuldig.

„Na, der Ring hier!“, er zeigt auf den Ring in seiner Hand: „Den gibt es nur einmal auf der Welt!“

„Echt? Also ich hab ihn billig in einem Krimskrums-Laden kaufen können.“, lüge ich weiter „Was ist eigentlich die Vongola?“

„Äh, nicht so wichtig.“, redet Basil sich raus. Da fällt mir auf, er redet gar nicht so altmodisch, wie wenn er japanisch spricht.

Alice Sicht:

Während des Mittagessens (mein Vater bekommt heute Abend nach der Arbeit nichts mehr weil wir plötzlich so viele waren), reden Haru und meine Mutter hauptsächlich über den wunderschönen Vorgarten.

Mein Bruder beobachtet Gokudera und vor allem Tsuna eher auffällig als unauffällig, was Tsuna nur um so nervöser macht. So wenig gesprächig, wie er ist, blockt er alle Versuche, der beiden ein Gespräch anzufangen, mit Schweigen ab.

Ich find das schon amüsant, aber sie tun mir auch leid, deswegen unterhalte ich mich ein wenig mit ihnen und frage sie, wie ihnen unsere Schule gefällt.

Nach dem Essen gehen wir wieder hoch in mein Zimmer, die Drei wirken ziemlich geschockt, als sie das Chaos darin sehen. Okay, zugegeben, ich bin nicht die ordentlichste und schieb alles mögliche unter mein Bett, aber ich finde, mein Zimmer hat eine ganz besondere Ausstrahlung *grins* Um unangenehme Zwischenfälle

auszuschließen, erkläre ich ihnen erstmal meine Regeln : 1.NICHT meine Bücher ohne Erlaubnis anfassen 2.Gokudera und Tsuna schlafen ausschließlich bei meinem Bruder (Haru in meinem tollen großen Bett) 3.Wer irgend eine Art von Zerstörung anrichtet, kriegt ärger! und 4. die wichtigste Regel, meinem Kater nicht länger als 5 Sekunden in die Augen schauen! (sie wollten wissen wieso, aber ich erzähle es ihnen lieber vorerst nicht!)

Ich zeige ihnen dann, wo Gokudera und Tsuna schlafen werden und eher ich mich versehe, stecken Gokudera und mein Bruder schon durch einige herausfordernde Worte meines Bruders in einem PS3-Wettkampf quer durch sämtliche Spiele die wir besitzen. Da mein Bruder ein schlechter Verlierer ist und Gokudera sich von ihm nicht besiegen lassen will, konzentrieren die beiden sich ziemlich laut voll und ganz auf ihr momentanes Spiel. Ich muss sagen, Gokudera ist nicht schlecht, er kämpft schließlich auch für seinen Boss, dem das ganze nicht so geheuer ist und das mit etwas Abstand verfolgt.

Haru:"Wow! Das Zimmer ist ja viel aufgeräumter als deins Alice! Seit ihr wirklich Geschwister?" sie lacht darüber.

"Ja, eigentlich schon" antworte ich mürrisch. Müssen das immer ALLE sagen? >.>